



小・中学部 避難訓練



6月11日（火）、避難訓練を実施しました。

地震により厨房から火災が発生したとの想定で、子ども達は、落ち着いて速やかに避難することができました。自らの命を守る行動をとれるよう、指導を継続していきます。

小・中学部 水泳教室

7月、小学部・中学部それぞれ2回ずつ、田村市滝根町のB&G海洋センターで水泳教室を実施しました。

子ども達は、みんなプールでの活動が大好きです。水の中でおもいっきり体を動かし、体も心もリフレッシュできました。



高等部 産業現場等における実習



6月17日（月）から10日間、産業現場等における実習を実施しました。

校内外で将来の職業生活を見すえ、それぞれの実習に取り組みました。写真は、畑での野菜作りと船引高校校舎内の清掃作業の様子です。

高等部 家庭班 製品販売会

6月28日（金）、家庭班が1学期のまとめとして、春山校舎で製品販売会を実施しました。

当日は、PTAの学習会があり、来校されたたくさんの保護者の皆様に製品を購入していただくことができ、自信につながりました。



中学部 前期現場実習

6月17日（月）から5日間、前期現場実習を実施しました。

普段の作業学習よりも長い時間仕事に取り組む実習は、将来の進路を選択、決定する上でも大切な学習です。それぞれの役割の仕事に真剣に取り組む様子が見られました。



小学部 交通安全教室

6月17日（月）、交通安全教室を実施しました。

体育館に信号機、横断歩道のシミュレーションを設置し、信号の見方、道路の渡り方を体験しました。実生活に生かすことができるよう、指導を継続していきます。

<編集後記>この1学期間、大きな事故もなく終業式を迎えることができました。保護者、地域の皆様方のご協力に感謝申し上げます。子ども達は、校内での学習だけでなく、地域資源を活用した体験学習を通して確実に成長しています。その成長を止めることなく2学期以降も教育活動を充実させて参りますので、引き続きのご支援をよろしくお願いいたします。

